

Artikel vom 13.03.2024

Auszeichnung in Ingolstadt

Mittelstandspreis 2024: Dachdeckerei Spindler erhält begehrte Auszeichnung



Die Dachdeckerei Spindler hat den begehrten Mittelstandspreis der Mittelstands-Union Ingolstadt verliehen bekommen. Im Rahmen des Festakts, in den Räumen der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte, würdigte die Kreisvorsitzende der Mittelstands-Union, Nicole Wittmann, das Unternehmen: „Erfolg fällt nicht vom weiß-blauen bayerischem Himmel. Er ist das Ergebnis harter Arbeit, großartiger Leistungsbereitschaft, von Innovationen und Investitionen. Für viele mittelständische Unternehmen ist der Verwaltungsaufwand leider inzwischen zu groß. Sie geben auf, oder wer kann, geht ins Ausland. Umso höher ist es den Preisträgern anzurechnen, dass Sie Ihr Unternehmen, trotz oft schwieriger Rahmenbedingungen, weiterführen.“

Auch der Laudator, der Landtagsabgeordnete Alfred Grob, würdigte in seiner Rede das Unternehmen: „Die Firma ist ein Familienunternehmen mit jahrzehntelanger Tradition. Bereits der Senior-Chef war Kreishandwerksmeister. Sowohl das Firmenlogo als auch der Name sind in der ganzen Region ein Begriff für Qualität und die Leistungsfähigkeit unseres Mittelstands. Man muss, und das symbolisiert unser Preis, im wahrsten Sinne des Wortes Feuer und Flamme für sein Unternehmen und seinen Beruf sein. Anders wäre eine solche Leistung einer ganzen Familie und deren Mitarbeiter über all die Jahre hinweg nicht möglich.“

Der Mittelstandspreis belohnt herausragende unternehmerische Aktivitäten von mittelständischen Unternehmen. Die Jury verleiht den Preis in diesem Jahr wegen der langen Tradition des

Unternehmens und seiner Verdienste für das Gemeinwohl. Der Preis in Form einer Bronzeskulptur, die einer Flamme ähnelt, stammt von dem in Ingolstadt lebenden Künstler Helmuth Danz.